



チャレンジ！一歩前へ

郡山市立橋小学校
学校だより No.34
令和6年11月25日
文責：校長 酒井 健

◇手作りおもちゃで遊んだよ！

11月19日(火)に、2年生の子どもたちが「おもちゃランド」を開催してくれました。手作りの楽しいおもちゃがいっぱい・・・そして、1年生の皆さんをご招待・・・楽しい、ひと時となりました。手作りおもちゃは「厚紙ごま」「ペットボトルキャップごま」「ぱっちゃんジャンプ」「ぴよんコップ」「ころころりん」「とことこぐるま」と、たくさんありました。どのおもちゃもかわいらしく楽しいおもちゃばかりです。1年生に喜んでもらおうと懸命にお世話をしている姿が、とてもすばしかったです。

2年生の子どもたちは、昨年1年生の時に、一つ上の学年の子どもたちに招待されて、おもちゃ遊びをしました。その時の経験、楽しかった思い出から、今年の「おもちゃランド」の計画は始まりました。そして、8日(金)には1年生に招待状を届けました。2年生の子どもたちの中には、「来年は、1年生のみんなが2年生になって、新しい1年生におもちゃで楽しく遊んでほしいな」という声があったと、学年主任の渡邊志保先生から聞きました。学びがつながっていく、想いがつながっていくんだなと感じました。



◇tbcごとも音楽コンクール「全国大会出場」決定！！

この週末に、けんしん郡山文化センターで、tbcこども音楽コンクール東北大会が開催されました。23日(土)には「声楽の部」が行われ、東北6県から小中あわせて22校が出場。そして、24日(日)には「器楽の部」が行われました。この部門には、小中あわせて24校が出場しました。

橋小学校特設合奏部は、このコンクールに出場し、見事、全国大会出場を果たしました。子どもたちの演奏が始まると、会場の空気がすーっと変わったように感じました。聴いている方々の心に届く、響く、すばらしい演奏でした。全国大会は、2025年1月26日(日)、東北大会で収録したステージ音源による録音審査で行われます。楽しみです。



校長のひとりごと

コンビニには、クリスマスケーキやおせち料理の予約のお知らせが・・・、テレビではスタッドレスタイヤのCMが・・・、朝、外に出ると息が白くなり・・・、夕方5時頃には、すっかり暗くなってしまったり・・・、季節はとうとう冬到来という感があります。間もなく12月です。ということは、間もなく令和7年〔2025年〕ですね。

今、1日が、そして1週間が、あっという間に過ぎていくように感じます。とてつもない速さで過ぎ去ってしまっています。だからこそ、『今』という瞬間・瞬間を大切にしていこうと思います。

さて、この詩は、マラソンランナーの谷口浩美さんの詩です。

昨年度の学校だよりでも記載いたしました。私の好きな詩の一つであり、再度、書かせていただきました。子どもたちには、「あなたの『夢』はなんですか?」と聞かれたら「〇〇です」と答えることができる人になってほしいと思います。『夢』をもち、その夢の実現に向けて努力を続けられる人になってほしいのです。

夢の実現・・・プレッシャーや高い壁に押しつぶされそうになるかもしれません。諦めようと思うこともあるかもしれません。まずは目標をもって、行動しましょう。成果は必ず自分に届くことでしょ。ファイト!! 頑張れ!! 橋小378名の子どもたち!!

夢
夢なきもの
理想なし
理想なきもの
目標なし
目標なきもの
行動なし
行動なきもの
成果なし
成果なきもの
喜びなし